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La lettre d’information 

Association Qualité de Vie 

à Grospierres 

Juillet 2017 
 

 

 

 

Cher(e)s Adhérent(e)s et Ami(e)s, 
 
La période juin-octobre est riche pour notre association en événements 
culturels. Nous avons connu la deuxième édition de la « fête du thé » le 
dimanche 18 juin dernier qui fut de grande qualité, que ce soit par les 
exposants présents ou par les activités (conférences…) proposées. 
 
De son côté, la deuxième saison de « Les Musicales de Grospierres » 
s’annonce aussi de très bonne qualité avec une programmation diversifiée et 
la venue d’artistes professionnels ou de jeunes talents. 
 
Les questions environnementales retiennent toujours toute notre attention. 
Nous restons vigilants sur ces dossiers que nous suivons avec une grande 
attention. 
 
Concernant les subventions, la municipalité de Grospierres nous a attribués 
une subvention d’un montant de 500 euros. Une autre demande est en cours 
auprès du Conseil Départemental de l’Ardèche. 
 

Bien à vous. 
 

Le Président  

Lionel Coste 

 

 

 

 

 

 

Pour le Conseil d’Administration : Nicole Absil, Annette Arnoux, Roland Arnoux, Jean-Paul Bagnis, Michaël Fischelson 

et Françoise Guigon.  
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Environnement 
Station d’épuration (Grospierres) 

 

Au mois de mars dernier, alerté par un problème d’écoulement (eau marron et à forte odeur) au niveau de la station 
d’épuration de Grospierres qui durait depuis plusieurs semaines, Lionel Coste est intervenu auprès des services 
compétents dont la SAUR qui a répondu quelques jours après (21 mars) par mail en ces termes : « En effet, le 
problème a été identifié hier et le dépannage effectué ce jour. Par ailleurs, le nettoyage du ruisseau le nécessaire est 
prévu au plus tôt ». 
 

Projet de parc photovoltaïque (Grospierres) 

 

Le mercredi 5 avril dernier, Gauthier Fannonel, responsable du projet à la limite de Beaulieu et de Grospierres, est 

venu spécialement à Grospierres pour faire le point avec des membres du Conseil d’Administration. Monsieur 

Fannonel a précisé que le projet ne concernait plus que le site de la décharge actuel. Le dépôt de demande de 

permis de construire a été déposé début décembre dernier, information que nous connaissions déjà. Le dossier est 

traité par la Préfecture. Une enquête publique devrait avoir lieu prochainement. Des études d’impacts sur la 

biodiversité ont été réalisées sur le terrain de mars à septembre 2016. Dans le cas d’obtention du permis, le permis 

doit être ensuite retenu par l’appel d’offres du Gouvernement. Pour le dernier appel d’offres, il y a eu 6 fois plus de 

projets que les offres proposées par le Gouvernement. Monsieur Fannonel a précisé qu’environ un projet 

seulement sur 10 qu’il suivait aboutissait en général. La sélection se fait à partir du prix de revente de l’électricité 

proposé par chaque projet. Concernant les zones limitrophes de la décharge sur 

lesquelles étaient prévus plusieurs hectares, cela est pour l’instant abandonné. Il 

semble que l’étude d’impact sur la biodiversité ait mis en évidence la présence 

d’espèces protégées rendant difficile l’implantation sur cette zone répertoriée par le 

Muséum d’Histoire naturelle de Paris. Les conditions d’implantation de parcs 

photovoltaïques ont changé, ils ne peuvent maintenant se faire que sur un site 

dégradé ou sur une zone prévue par le PLU.  

 

Suite en particulier à ce projet et à d’autres projets dans la région, l’Association 

Païolive a édité récemment un dépliant d’information sur l’installation des parcs 

photovoltaïques et d’éoliennes. 

 

Dépliants sur les castors 

 

En février dernier, l’association Païolive en partenariat avec notre association, a 

édité une belle brochure sur les castors sur le bassin du Chassezac. Cette brochure, 

à laquelle Lionel Coste a activement participé, est en vente (1 euro - prix couvrant 

les frais occasionnés pris entièrement en charge par l’association Païolive). 

 

 

Source de Regourdet 

 

La source vauclusienne de Regourdet  est aujourd’hui en grande 

partie obstruée par des graviers apportés lors de pluies 

importantes.  

Notre association a décidé d’œuvrer pour remettre en état cette 

vasque. Le propriétaire, Pierre et Vacances, nous a autorisé à 

effectuer des travaux. Nous souhaitons les réaliser si possible à 

l’automne prochain en partenariat avec l’association Païolive et 

le Comité spéléologique d’Ardèche. 
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Free Party au sud de Grospierres 

 

Dans la nuit du samedi 1er au dimanche 2 juillet, environ 300 personnes se sont réunies à une free-party au sud 

Comps, sur une zone classée « naturelle sensible » par arrêté municipal et ZNIEFF de type 2 par le Muséum 

d’Histoire Naturelle. Ce rassemblement a engendré des nuisances sonores pour les riverains et un dérangement 

difficilement mesurable pour la biodiversité. Nous rappelons que ce lieu représente une des plus importantes zones 

de concentration de rapaces de la région Rhône-Alpes. Notre association a prévenu la FRAPNA Ardèche et 

l’association Païolive. 

 

Activités culturelles 
 

Biennale du thé (dimanche 18 juin) 

 
Le 18 juin dernier s’est tenue la deuxième édition de la biennale du thé dans le très beau cadre de la ferme de 

Bournet. Pour cette nouvelle édition, le salon « thé en fête » a accueilli : 

 
 Un salon des métiers d’art avec : potiers, calligraphes, peintres  et autres artisans mettant en scène ou en 

valeur le thé … 

 Un salon gourmand avec : boutiques de  thés et de plantes à infusion, fabricants de biscuits et de confitures, 

producteurs de miel, glaciers … 

 Diverses expositions dont une exposition de théières de collection et historiques et une autre de poteries 

japonaise raku 

 Des « rencontres-conférences » permettant une connaissance approfondie du thé  

 Un salon de thé éphémère… 

 

La restaurant de la Ferme Auberge de Bournet a proposé un menu issu de la cuisine asiatique avec thé. 

 

L’accès à Thés en Fête, au salon de thé éphémère et aux diverses animations était gratuit. 

 
Nous tenons à remercier Monsieur et Madame Edouard de Bournet pour nous avoir permis d’organiser cet 
événement sur leur domaine. Cet événement a été organisé par Michaël Fischelson avec l’aide de Nicole Absil et 
quelques volontaires. 
 

Vous trouverez ci-dessous quelques photos de cet événement (photographies de Jean-Paul Bagnis) : 
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La deuxième saison de « Les Musicales de Grospierres » 

 

Pour cette deuxième saison, parrainée par la soprano colorature Géraldine Casey, sept concerts sont en tout 

programmés sur une période allant de juillet à octobre.  

 

Deux mille dépliants pour communiquer sur ce festival - dont la plaquette a été réalisée bénévolement par Marie 

Blin - ont été récemment édités.  

 

Comme l’an passé, certains artistes seront logés par des membres du Conseil d’Administration. Pour les concerts, 

des projecteurs nous ont été très gentiment prêtés par Jean-Claude Lucenay que nous remercions. 

 

Vous trouverez le programme page suivante (pages intérieurs du dépliant) : 
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Programme 2017 
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Revue de presse 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Article paru dans la Tribune le jeudi 29 juin. 
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Article paru dans le Dauphiné le jeudi 22 juin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Article paru dans la Tribune le jeudi 22 juin. 

 


